



## ☆ どちらも大成功!! ☆

11/8, 音楽発表会を見させていただきました。前日の校内発表で見た時にも増して、市民会館の中央ステージに上がっている4・5年生の凛々しい姿にもっと感動。そして『合唱曲ワンチーム』の透き通る歌声には、さらに心を打たれました。総勢34人



ですが観客席の中央にいた私にも一人ひとりの声がよく聞こえてきました。さらにさらに、題名の『ワン♪チーム♪』のフレーズが何度もリピートして出てくるのもうたまりません。カメラのオートフォーカスが壊れているのではないかと何度も疑いました。

「卒業式でも歌ってほしいなあ。」これは個人的な感想です……。よくぞここまで頑張った。計画・練習・会場準備様々な場面でかかわってくださった先生方に感謝です。



続いて11/9, 学習発表会とふれあい祭り。これも事前に各クラス発表を見させていただきました。精一杯の声とかわいらしい演技が校舎のいたるところで見受けられました。6年生の自分たちで脚本作りからスタートする気合にも感嘆しました。無を有形にしていく過程は素晴らしい経験になったと思います。



そして当日は、今年の新企画『たのしい理科実験コーナー』に14名のくらしき作陽大子ども教育学部の大学生がやってきてくれました。プラプレートで手作りの羽を製作して飛ばすプラトンボ。自分の描いた絵があっという間に縮んで固まるプラバン。でっかいバケツで発射する大空気砲と手作り紙コップ空気砲。3つの実験ブースで児童も園児も大喜びでした。「理科って面白い」「なんでこんなことができちゃうの不思議!」歓声が体育館中に広がった2時間でした。中には気に入った

ブースからずっと離れないでいる子もいて、その子は、しまいには学生スタッフの一員のようになっていました。